



Pour Armand Noutack II, enseigner au Cameroun relève d'un sacrifice purement patriotique. Sur sa page Facebook, l'enseignant d'histoire au lycée classique de Bafoussam, et par ailleurs militant actif du MRC, s'insurge du système gouvernant qui a tout fait pour déshumaniser le fonctionnaire de l'enseignement. Le « 9 » de Maurice Kamto, comme il aime à se faire appeler, pense qu'il est désormais urgent pour le RDPC, parti au pouvoir, de libérer le plancher pour enfin laisser place à une véritable alternative.

Voici le texte de Armand Noutack II

FONCTION-NERFS !

Le calvaire de l'enseignant du tiers-monde , effectifs pléthoriques , salaire minable... Des dizaines d'années sans avancements, sans évolution du salaire ...

Chaque fois que je corrige les copies et que je pense aux MILLIARDS du Corona et de la CAN , je peux piquer une crise , À ce moment précis, Mon engagement pour la renaissance devient plus RADICAL !!!

Le salaire est d'abord insignifiant, mais même ce que les textes prévoient pour toi, ils ne donnent pas , tu touches le 25 et le 28 , c'est à dire avant la fin du mois du salaire tu es déjà

KO.

Curieusement, chaque jour dès que tu allumes ta télé , ta radio , dès que tu te connectes sur les réseaux sociaux, c'est les MILLIARDS , toujours les MILLIARDS et les mêmes têtes depuis 40 ans ...

Heureusement que j'enseigne d'abord par PATRIOTISME sinon je serais déjà au Canada. Des dizaines de camarades de promotion ont fui "l'enfer" depuis , et mènent une vie tranquille en occident.

Le rdpc doit céder place .
